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ATA VINTE E UM DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre a associação A FARPA – Associação de 

Familiares e Amigos do Doente Psicótico, que promove o “InclusivaMente”, um projeto 

de intervenção e reabilitação comunitária ao domicílio para pessoas com doença 

mental grave. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando email a dar conhecimento da resposta dada a uma munícipe 

relativamente aos horários de autocarro não serem compatíveis com o horário escolar e 

informando do esforço que a CIMLT está a ter junto da autoridade de transportes no 

sentido de repor as carreiras suprimidas. -------------------------------------------------------------

----- Da Animadora Susana Simões: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com fotos a solicitar algumas reparações na sala da AAAF e no 

exterior. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi encaminhado para o presidente da CMA com o conhecimento dos 
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vereadores Maria Emília Moreira e Rui Rodrigues. --------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o Ofício Circular número mil seiscentos e sessenta e cinco 

barra dois mil e vinte com divulgação de nota informativa sobre a alteração do prazo de 

submissão da proposta de orçamento. ----------------------------------------------------------------

----- Da Comissão Municipal de Proteção Civil de Almeirim: ---------------------------------------

----- Enviando programa e convite à participação no Webinário “Apoio às Populações 

em Tempos de Pandemia”, a realizar no dia quatro de novembro entre as catorze e as 

dezoito horas, numa iniciativa conjunta da Autoridade Nacional de Emergência e 

Proteção Civil, da Direção-Geral de Saúde e do Instituto da Segurança Social. --------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite do Senhor Presidente da CMA para a inauguração do Bibliomóvel 

de Almeirim, com a presença da Senhora Secretária de Estado da Inovação e da 

Modernização Administrativa, Maria de Fátima Fonseca, no dia quatro de novembro 

pelas quinze horas e trinta minutos, no pátio interior da Câmara Municipal de Almeirim. 

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a divulgação da legislação publicada no Diário da República, no 

dia vinte e sete de outubro, relativa à obrigatoriedade do uso de máscara em espaços 

públicos. --------------- ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que foi assinado no dia vinte e um de outubro o 

Protocolo de Colaboração do Programa Bairros Saudáveis e a ANAFRE, que estabelece 

as condições da colaboração da Associação Nacional de Freguesias com o programa. ----

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando o email da Autoridade Nacional de Emergência e Proteção Civil 

reforçando a divulgação do “Prémio de Boas Práticas Locais de Promoção da 

Resiliência”, cujo prazo de candidatura termina a trinta e um de outubro. -------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre a Resolução do Conselho de Ministros 

número oitenta e oito traço A barra dois mil e vinte, de catorze de outubro, que Declara 

a situação de calamidade no âmbito da pandemia da doença COVID-19. ---------------------

----- Da assembleia Municipal de Almeirim: ------------------------------------------------------------
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----- Enviando edital para afixação da Sessão Ordinária de treze de outubro de dois mil e 

vinte. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo não foi afixado por ter chegado após a data da referida sessão. -------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando o email da educadora Teresa Gentil a solicitar o espaço da Casa 

da Cultura para a realização das aulas de Expressão Motora das crianças que 

frequentam o Jardim de Infância, todas as quintas -feiras das onze horas às onze horas e 

quarenta e cinco minutos. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rotary Club de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que, no âmbito do Dia Mundial de Combate à Pólio, irá 

promover uma Palestra com o Doutor José Marouço, que transmitirá a sua experiência 

pessoal e profissional com a doença. -------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que deliberou aprovar a atribuição do topónimo “Rua 

Cidade de Dreux” à via localizada na Urbanização da Barreira Branca. ------------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando a síntese da legislação publicada no Diário da República no dia catorze de 

outubro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Rute Nicolau: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência de transporte dos utentes do CCA de Raposa 

para o CCA de Almeirim para participar nas atividades do ano letivo dois mil e vinte, dois 

mil e vinte e um. ------------------------------------------------------------------------------------------- -

----- O pedido foi indeferido uma vez que os dois motoristas se encontram a fazer os 

transportes escolares não tendo disponibilidade horária para fazer mais viagens. 

Considerando também o estado de agravamento da situação pandémica, seria um risco 

para a saúde dos idosos transportá-los para fora da freguesia para participar nas 

referidas atividades. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Câmara já iniciou as obras de requalificação do Parque de 

Merendas e a limpeza do Açude e Vala. Continua informando que o pessoal que entrou 
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no programa CEI tem vindo a fazer um bom trabalho, ajudando assim a manter a aldeia 

limpa e bem cuidada. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foram efetuados vários serviços de reportagem e fotos de eventos 

da junta por parte do senho Rui Louraço, propondo assim o seu pagamento. ---------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta um requerimento em nome de 

Maria Emília Simões da Costa Penteado Marques Peixinho com o cartão de cidadão 

número oito zero três zero quatro sete um, válido até quatro de setembro de dois mil e 

vinte e dois, Filipe Alexandre da Costa Marques com o cartão de cidadão número um 

três quatro nove oito três três zero válido até vinte e três de outubro de dois mil e vinte 

e oito, João Paulo da Costa Marques, com o cartão de cidadão número um dois oito um 

sete seis nove seis válido até quinze de novembro de dois mil e vinte e nove, Rui Carlos 

da Costa Marques, com o cartão de cidadão número um quatro zero zero cinco dois 

oito oito válido até dezasseis de maio de dois mil e vinte e um, Ana Isabel da Costa 

Marques com o cartão de cidadão número um dois dois três cinco dois cinco quatro 

válido até nove de novembro de dois mil e vinte e oito, Susana Sofia da Costa Marques 

com o cartão de cidadão número um três cinco três quatro sete um três válido até 

dezanove de outubro de dois mil e vinte e um, e Pedro Miguel da Costa Marques com o 

cartão de cidadão número um dois seis sete zero quatro nove quatro válido até seis de 

junho de dois mil e vinte e um, a solicitar a compra do coval número duzentos e oitenta 

e quatro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A presidente propôs a aprovação do requerimento e o executivo, não tendo nada a 

opor, deliberou por unanimidade deferir o pedido. Assim vai ser notificada a requerente 

a fim de liquidar o valor do coval e levantar o respetivo alvará. ---------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se se peça um orçamento à empresa Pedro Tomé – Reparações Auto, 

Lda. para reparação da carrinha Volkswagen. --------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------- 
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se se peça um orçamento para a aquisição de um kit de pintura para 

utilizar com o compressor. --------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. Vai ser pedido orçamento à empresa 

Silva & Bernardo - Máquinas e Ferramentas, Lda. ---------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que seja aprovado o orçamento enviado pela empresa Filipe Alcobio 

Comércio de Pneus e Assistência para colocação de dois pneus na carrinha Mitsubishi 

Canter e de quatro pneus na carrinha Volkswagen Transporter. --------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que seja aprovado o orçamento enviado pela empresa Soricral - Oficinas e 

Serviços Rino para pintura e arranjo da amolgadela na carrinha Ford Transit. ---------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se aprove o orçamento enviado pela empresa Alfrigo – Comércio de 

Equipamentos de Hotelaria, Lda. para a compra de um cinzeiro de parede. -----------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 

horas e trinta minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 
 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


